

# GO.WEB.ID

## Polres Agam Siap Dampingi Putra Daerah Masuk Jadi Anggota Polri

Dina Syafitri - [KUBUTAPAN.GO.WEB.ID](http://KUBUTAPAN.GO.WEB.ID)

Apr 6, 2022 - 07:24



Agam- Untuk memenuhi kebutuhan organisasi kedepan, agar semakin profesional dan bisa dipercaya masyarakat dalam menjaga keamanan Negeri. "Kepolisian Republik Indonesia" kembali mencari tenaga kerja yang potensial.



Untuk mencari tenaga kerja yang potensial tersebut Bapak Kapolri Jendral Polisi Listyo Sigit Prabowo M.Si. telah mengeluarkan surat keputusan nomor : Kep/357/III/2022 Tanggal 28 Maret 2022 tentang penerimaan terpadu taruna/i tahun Anggaran 2022. dan Kep/ 381/III/2022 tanggal 29 Maret 2022 tentang Penerimaan Bintara Polri Tahun Anggaran 2022.

Untuk pendaftaran online dan verivikasi taruna/i mulai dari tanggal 30 Maret sampai 18 April 2022, dan untuk pendaftaran online dan verivikasi Bintara Polri mulai dari tanggal 31 Maret 2022 sampai 11 April 2022.



Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian S.I.K dalam kegiatan rekrutmen anggota Polri tersebut menyampaikan" Polres Agam saat ini sudah membentuk panitia bantuan penerimaan (Pabandrim), untuk melayani dan memberikan informasi serta melakukan pendampingan kepada putra daerah di Kab. Agam yang ingin melamar menjadi anggota Polri".

Selain memberikan pelayanan, informasi dan pendampingan kepada pelamar,

Pabanrim juga ditugaskan untuk memeriksa kelengkapan administrasi surat, memeriksa kesehatan, tinggi badan, dan berat badan para pelamar. "Ulas AKBP Ferry". Lebih lanjut AKBP Ferry menyampaikan " saat ini prinsip dasar dalam Rekrutmen Anggota Polri adalah Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis. Semua tahapan seleksi dilakukan secara terbuka dimana seluruh peserta seleksi bisa melihat sendiri hasil seleksi disetiap tahapannya. Mulai dari proses penerimaan berkas, pemeriksaan administrasi, kesehatan, tes akademik, psikotes, dan kesamaptan dan jasmani hingga proses kelulusan semua dalam pengawasan. Dan pendaftaran tidak sama sekali menggunakan uang, sponsor, backing. Bahkan sekarang polri telah membuat Aplikasi WBS ( WISHLE BLOWING SYSTEM ) untuk melaporkan bila ada kecurangan"

"Polres Agam akan bangga dan dikatakan berhasil membina generasi mudanya jika banyak Putra Daerah Kab. Agam lulus dalam rekrutmen tahun ini" Ulas AKBP Ferry sebagai penutup.



Hal senada juga disampaikan oleh Kabag SDM Polres Agam AKP Malkani S.H.M.H, dalam kegiatan Pabandrim tersebut, beliau menyampaikan " proses pendaftaran dimulai secara online pada website Polri <https://penerimaan.polri.go.id>, kemudian dilanjutkan dengan penyerahan administrasi ke Polres/ta tempat domisili.

"Dan satu kebanggaan juga bagi kami, pada tahun 2021 kemaren berkat pendampingan yang kita berikan kepada Putra daerah Kab. Agam, sebanyak 13 Orang lulus murni menjadi Anggota Polri". Ulas AKP Malkani sebagai penutup.



Aipda Deni Trio Putra Sebagai Ketua Tim Rikmin penerimaan juga mengingatkan kepada seluruh masyarakat bahwa rekrutmen kali ini waktunya hanya 12 hari saja. Jadi kepada pelamar di himbau untuk segera lengkapi segala persyaratan.



(Berry).